

Châteauneuf-sur-Isère. L'art du recyclage avec les enfants au Badminton club

Pour cette nouvelle édition de la manifestation Chemin des artistes initiée par Valence Romans Agglo, Éliane Defrance, adjointe aux affaires culturelles, n'avait pas oublié les artistes en herbe. C'est ainsi que des œuvres réalisées par des enfants étaient présentées par Marianne Dehais, secrétaire au Badminton club de Châteauneuf-sur-Isère. Un dimanche matin par mois, elle anime un atelier pour apprendre à réutiliser les accessoires du badminton : cordages de raquettes, boîtes, bouchons et plumes de volants. Cet atelier a lieu un dimanche matin par mois, lors du "créneau familles" organisé par le club. Tandis que les enfants apprennent à recycler, les parents découvrent le badminton. Marianne Dehais a parfois des ateliers avec dix enfants, c'est alors qu'elle fait appel à Danielle Zarzo, artiste dans l'âme, pour la seconder et la conseiller.



par Le Dauphine Libere

